

PATENT ASSIGNMENT COVER SHEET

Electronic Version v1.1
 Stylesheet Version v1.2

EPAS ID: PAT6261356

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT
NATURE OF CONVEYANCE:	MERGER
EFFECTIVE DATE:	05/15/2020
SEQUENCE:	2

CONVEYING PARTY DATA

Name	Execution Date
ABB TURBO SYSTEMS HOLDING AG	05/15/2020

RECEIVING PARTY DATA

Name:	ABB SCHWEIZ AG
Street Address:	BRUGGERSTRASSE 71A
City:	BADEN
State/Country:	SWITZERLAND
Postal Code:	5400

PROPERTY NUMBERS Total: 30

Property Type	Number
Patent Number:	7229061
Patent Number:	6585418
Patent Number:	7344362
Patent Number:	7946809
Patent Number:	7384236
Patent Number:	7008182
Patent Number:	7329090
Patent Number:	7771170
Patent Number:	8162604
Patent Number:	7845900
Patent Number:	8021105
Patent Number:	8398363
Patent Number:	8393851
Patent Number:	8517679
Patent Number:	9169738
Patent Number:	9540954
Patent Number:	9909456
Patent Number:	9228549

PATENT

Property Type	Number
Patent Number:	9896973
Patent Number:	9541095
Patent Number:	9938988
Patent Number:	10473115
Patent Number:	10473114
Application Number:	16484441
Application Number:	16604833
Application Number:	16647393
Application Number:	16756384
Application Number:	16639674
Application Number:	16961284
PCT Number:	US2019018909

CORRESPONDENCE DATA

Fax Number: (317)231-7433
Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent using a fax number, if provided; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.
Phone: 3172361313
Email: joshua.larsen@btlaw.com
Correspondent Name: BARNES & THORNBURG LLP
Address Line 1: 11 SOUTH MERIDIAN STREET
Address Line 4: INDIANAPOLIS, INDIANA 46204

ATTORNEY DOCKET NUMBER:	65040-100
NAME OF SUBMITTER:	JOSHUA P. LARSEN
SIGNATURE:	/Joshua P. Larsen/
DATE SIGNED:	08/21/2020

Total Attachments: 12
source=Second_Merger#page1.tif
source=Second_Merger#page2.tif
source=Second_Merger#page3.tif
source=Second_Merger#page4.tif
source=Second_Merger#page5.tif
source=Second_Merger#page6.tif
source=Second_Merger#page7.tif
source=Second_Merger#page8.tif
source=Second_Merger#page9.tif
source=Second_Merger#page10.tif
source=Second_Merger#page11.tif
source=Second_Merger#page12.tif

Firmennummer CHE-101.538.426	Rechtsnatur Aktiengesellschaft	Eintragung 17.01.1990	Löschung	Übertrag von: CH-400.3.008.861-1/c auf:	1
--	--	--------------------------	----------	---	----------



Alle Eintragungen

Ei	Lö	Firma	Ref	Sitz
0		ABB Schweiz AG	0	Baden
0		(ABB Suisse SA) (ABB Switzerland Ltd)		

Ei	Lö	Aktienkapital (CHF)	Liberierung (CHF)	Aktien-Stückelung	Ei	Lö	Domiziladresse
0		55'000'000.00	55'000'000.00	550'000 Namenaktien zu CHF 100.00	11		Bruggerstrasse 66 5400 Baden

Ei	Lö	Zweck	Ei	Lö	weitere Adressen
0		Entwicklung, Projektierung, Herstellung, Installation und Vertrieb von sowie Handel mit Anlagen, Systemen, Maschinen, Apparaten und technischen Erzeugnissen irgendwelcher Art auf dem Gebiet insbesondere der Energie- und Automationstechnik, Erbringung von Dienstleistungen insbesondere in den Bereichen Forschung, Entwicklung, Informationstechnologie, Kommunikation sowie Management- und Geschäftsunterstützung, und nimmt die Interessen der ABB Ltd, Zürich, in der Schweiz wahr; kann Grundstücke erwerben, Zweigniederlassungen gründen und sich an anderen Gesellschaften beteiligen; kann Finanzierungsgeschäfte tätigen und kann auch für Verpflichtungen ihrer Aktionäre und von verbundenen Gesellschaften Sicherheiten insbesondere in Form von Garantien, Pfändern, Globalzessionen, Sicherungsübereignungen, Sicherungsabtretungen und Schadloshaltungserklärungen stellen.	0		Fabrikstrasse 3 und 9 5600 Lenzburg
			0		Zentralstrasse 5242 Birr
			0		Austrasse 5300 Turgi
			0		Toro 2 Eduard-Imhofstrasse 4 8050 Zürich
			0		Bahnhof TH 10 Jurastrasse 45 5430 Wettingen
			0		Fullachstrasse 150 8201 Schaffhausen
			0		Segelhof 5405 Dättwil AG
			0		Badenerstrasse 780 8048 Zürich
			0		Brown Boveri-Strasse 5 8050 Zürich
			0		Badenerstrasse 790 8048 Zürich
			0		Via Boschina 5 6963 Pregassona
			0		Herbergstrasse 21 9524 Zuzwil SG
			0		Brown Boveri Platz 3 5400 Baden
			0		Bruggerstrasse 72 5400 Baden
			0		Waldeggstrasse 76 3097 Liebefeld
			0		Brühlstrasse 50 5313 Klingnau
			0		Kanalstrasse 12 5313 Klingnau
			0		Kreuzweg 11 5400 Baden
			0		Industriestrasse 44a 5314 Kleindöttingen
			0		Industriestrasse 34 5314 Kleindöttingen
			0		Aathalstrasse 90 8610 Uster

CHE-101.538.426	ABB Schweiz AG	Baden	2
-----------------	----------------	-------	---

Ei	Lö	Zweck	Ei	Lö	weitere Adressen
			0		Affolternstrasse 44 8050 Zürich
			0		Freiburgstrasse 251 3018 Bern
			4		rue des Sablières 4-6 1242 Satigny
			13		Rue du Sablon 4 1110 Morges
			15		Bruggerstrasse 71a 5400 Baden

Ei	Lö	Bemerkungen	Ref	Statutendatum
0		Die Übertragbarkeit der Namenaktien ist nach Massgabe der Statuten beschränkt.	0	10.01.1990
0		Die Mitteilungen an die Aktionäre erfolgen per Brief oder E-Mail.	0	14.12.1992
0		Der von einer bisherigen Registerkarte übertragene Auszug enthält keine vor dem Uebertrag gestrichenen Tatsachen, und auch keine allfälligen frü heren Statutendaten oder Tagebuch- und SHAB-Zitate. Diese können auf der im Feld "Uebertrag von" bezeichneten Handelsregisterkarte eingesehen wer den.	0	22.12.1993
			0	28.02.1994
			0	15.05.1998
			0	11.12.2001
			0	12.09.2003
			0	04.06.2007
			0	20.10.2015

Ei	Lö	Besondere Tatbestände	Ref	Publikationsorgan
0		Fusion: Die Gesellschaft übernimmt bei der Kapitalerhöhung vom 28.02.1994 die "ABB Process Automation AG", in Baden, durch Fusion gemäss Art. 748 OR. Aktiven von CHF 158'082'273.92 und Passiven von CHF 134'994'131.75 gehen gemäss Fusionsbilanz per 01.01.1994 durch Universalsukzession auf die Gesellschaft über; der Erhöhungsbetrag wurde entsprechend dem Fusionsvertrag liberiert. Die Aktionäre der übernommenen Gesellschaft erhalten dafür 100'000 voll liberierte Namenaktien zu CHF 100.-- der übernehmenden Gesellschaft.	0	SHAB
0		Fusionen: Die Gesellschaft übernimmt auf dem Wege der Fusion gemäss Art. 748 OR und gestützt auf die Fusionsverträge vom 11.12.2001 und Fusionsbilanzen per 31.10.2001 durch Universalsukzession Aktiven von CHF 41'860'902.72 und Passiven von CHF 36'538'013.29 der "ABB Business Services Ltd", in Baden, Aktiven von CHF 14'918'138.43 und Passiven von CHF 12'065'799.83 der "ABB Corporate Research AG", in Baden, Aktiven von CHF 25'307'953.23 und Passiven von CHF 16'324'675.65 der "ABB Low Voltage Power AG", in Lenzburg, Aktiven von CHF 252'443'846.19 und Passiven von CHF 200'596'350.27 der "ABB Power Automation AG", in Baden, Aktiven von CHF 190'666'997.85 und Passiven von CHF 215'265'526.36 der "ABB Semiconductors AG", in Baden, Aktiven von CHF 31'431'583.12 und Passiven von CHF 24'069'918.71 der "ABB Unifer AG", in Birr, Aktiven von CHF 20'347'497.75 und Passiven von CHF 10'996'072.27 der "ABB CMC Carl Maier AG", in Schaffhausen, Aktiven von CHF 11'550'026.73 und Passiven von CHF 8'950'260.28 der "ABB Flexible Automation AG", in Zürich, Aktiven von CHF 505'636'663.03 und Passiven von CHF 386'636'324.92 der "ABB Hochspannungstechnik AG", in Zürich, sowie Aktiven von CHF 31'602'755.33 und Passiven von CHF 21'765'294.26 der "ABB Normelec AG", in Zürich. Da die Aktionäre der übernehmenden Gesellschaft und die Aktionäre der übernommenen Gesellschaften identisch sind, erlöschen die Aktien der übernommenen Gesellschaften und das Aktienkapital der übernehmenden Gesellschaft bleibt unverändert.		
0		Fusion: Die Gesellschaft übernimmt auf dem Wege der Fusion die "ENTRELEC SWISS SA", in Belfaux. Aktiven von CHF 1'090'521.-- und Passiven von CHF 662'295.-- gehen gemäss Fusionsvertrag per 20.08.2002 und Fusionsbilanz per 01.04.2002 durch Universalsukzession auf die Gesellschaft über. Da die Aktionäre beider Gesellschaften identisch sind, erlöschen diese Aktien und das Grundkapital der übernehmenden Gesellschaft bleibt unverändert.		

CHE-101.538.426	ABB Schweiz AG	Baden	3
-----------------	----------------	-------	---

Ei	Lö	Besondere Tatbestände	Ref	Publikationsorgan
0		Fusion: Die Gesellschaft übernimmt auf dem Wege der Fusion gemäss Art. 748 OR die "SKYVA Schweiz AG", in Hägendorf. Aktiven von CHF 11'301'617.-- und Passiven von CHF 10'858'617.-- gehen gemäss Fusionsvertrag vom 28.05.2003 und Fusionsbilanz per 01.01.2003 durch Universalsukzession auf die Gesellschaft über. Da die Aktionäre beider Gesellschaften identisch sind, erlöschen die Aktien der übernommenen Gesellschaft und das Aktienkapital der übernehmenden Gesellschaft bleibt unverändert.		
0		Fusion: Die Gesellschaft übernimmt auf dem Wege der Fusion die ABB New Ventures AG, in Zürich. Aktiven von CHF 6'309'938.93 und Passiven (Fremdkapital) von CHF 6'210'200.49 gehen gemäss Fusionsvertrag vom 20.06.2003 und Fusionsbilanz per 01.01.2003 durch Universalsukzession auf die Gesellschaft über. Da die Aktionäre beider Gesellschaften identisch sind, erlöschen die Aktien der übernommenen Gesellschaft, und das Aktienkapital der übernehmenden Gesellschaft bleibt unverändert.		
0		Fusion: Die Gesellschaft übernimmt die Micafil AG, in Zürich (CHE-107.362.143), gemäss Fusionsvertrag vom 14.06.2004 und Bilanz per 01.01.2004. Aktiven von CHF 22'756'511.99 und Passiven von CHF 20'387'724.58 gehen durch Universalsukzession auf die übernehmende Gesellschaft über. Da die Aktionäre beider Gesellschaften identisch sind, erlöschen die Aktien der übernommenen Gesellschaft, und das Grundkapital der übernehmenden Gesellschaft bleibt unverändert.		
0		Fusion: Übernahme der Aktiven und Passiven der "Levy fils AG", in Basel (CHE-107.731.973), gemäss Fusionsvertrag vom 21.10.2004 und Bilanz per 01.10.2004. Aktiven von CHF 6'422'177.96 und Passiven (Fremdkapital) von CHF 5'988'236.66 gehen auf die übernehmende Gesellschaft über. Da dieselben Aktionäre sämtliche Aktien der an der Fusion beteiligten Gesellschaften halten, findet weder eine Kapitalerhöhung noch eine Aktienzuteilung statt.		
0		Fusion: Übernahme der Aktiven und Passiven der ABB Insurance Brokers AG, in Baden (CHE-106.740.202), gemäss Fusionsvertrag vom 26.01.2006 und Bilanz per 01.01.2006. Aktiven von CHF 1'477'495.01 und Passiven (Fremdkapital) von CHF 1'327'495.01 gehen auf die übernehmende Gesellschaft über. Da die übernehmende Gesellschaft sämtliche Aktien der übertragenden Gesellschaft hält, findet weder eine Kapitalerhöhung noch eine Aktienzuteilung statt.		
0		Fusion: Übernahme der Aktiven und Passiven der Baldor Electric Switzerland AG, in Feuerthalen (CHE-107.923.047) mit einem Aktienkapital von CHF 2'110'000.00 und gesetzlichen Reserven von CHF 768'000.00, gemäss Fusionsvertrag vom 25.04.2012 und Bilanz per 31.12.2011. Aktiven von CHF 419'353.00 und Passiven (Fremdkapital) von CHF 156'538.00 gehen auf die übernehmende Gesellschaft über. Die übernehmende Gesellschaft verfügt gemäss Bestätigung der zugelassenen Revisionsexpertin über frei verwendbares Eigenkapital im Umfang des Kapitalverlustes. Da die übernehmende Gesellschaft sämtliche Aktien der übertragenden Gesellschaft hält, findet weder eine Kapitalerhöhung noch eine Aktienzuteilung statt.		
0		Fusion: Übernahme der Aktiven und Passiven der ABB Technology Ventures Ltd, in Zürich (CHE-115.379.944), gemäss Fusionsvertrag vom 09.05.2014 / 14.05.2014 und Bilanz per 31.12.2013. Aktiven von CHF 70'205'528.76 und Passiven (Fremdkapital) von CHF 136'382'452.51, d.h. ein Passivenüberschuss von CHF 66'176'923.75, gehen auf die übernehmende Gesellschaft über. Gemäss Bestätigung der zugelassenen Revisionsexpertin liegen Rangrücktritte im Umfang des Kapitalverlustes und der Überschuldung vor. Da dieselben Aktionäre sämtliche Aktien der übertragenden Gesellschaft halten, findet weder eine Kapitalerhöhung noch eine Aktienzuteilung statt.		
0		Fusion: Übernahme der Aktiven und Passiven der Newave Energy AG, in Baden (CHE-108.417.999), gemäss Fusionsvertrag vom 19.11.2014 und Bilanz per 31.10.2014. Aktiven von CHF 10'424'141.33 und Passiven (Fremdkapital) von CHF 6'695'242.97 gehen auf die übernehmende Gesellschaft über. Da die übernehmende Gesellschaft sämtliche Aktien der übertragenden Gesellschaft hält, findet weder eine Kapitalerhöhung noch eine Aktienzuteilung statt.		

CHE-101.538.426	ABB Schweiz AG	Baden	4
-----------------	----------------	-------	---

Ei	Lö	Besondere Tatbestände	Ref	Publikationsorgan
0		Fusion: Übernahme der Aktiven und Passiven der ABB Technology AG, in Zürich (CHE-102.176.685), gemäss Fusionsvertrag vom 09.05.2016 und Bilanz per 31.12.2015. Aktiven von CHF 702'393'851.68 und Passiven (Fremdkapital) von CHF 1'232'858'587.04, d.h. ein Passivenüberschuss von CHF 530'464'735.36, gehen auf die übernehmende Gesellschaft über. Gemäss Bestätigung der zugelassenen Revisionsexpertin liegen Rangrücktrittserklärungen im Umfang der Unterdeckung und der Überschuldung vor. Da dieselbe Aktionärin sämtliche Aktien der an der Fusion beteiligten Gesellschaften hält, findet weder eine Kapitalerhöhung noch eine Aktienzuteilung statt.		
2		Fusion: Übernahme der Aktiven und Passiven der ABB Research Ltd, in Zürich (CHE-101.954.204), gemäss Fusionsvertrag vom 16.04.2019 und Fusionsbilanz per 31.12.2018. Aktiven von CHF 282'111.00 und Passiven (Fremdkapital) von CHF 9'220.00 gehen auf die übernehmende Gesellschaft über. Da dieselbe Aktionärin sämtliche Aktien der an der Fusion beteiligten Gesellschaften hält, findet weder eine Kapitalerhöhung noch eine Aktienzuteilung statt.		
5		Fusion: Übernahme der Aktiven und Passiven der ABB Distribution Solutions AG, in Baden (CHE-491.717.832), gemäss Fusionsvertrag vom 20.06.2019 und Bilanz per 01.01.2019. Aktiven von CHF 30'587'033.68 und Passiven (Fremdkapital) von CHF 26'587'033.68 gehen auf die übernehmende Gesellschaft über. Da die übernehmende Gesellschaft sämtliche Aktien der übertragenden Gesellschaft hält, findet weder eine Kapitalerhöhung noch eine Aktienzuteilung statt.		
9		Vermögensübertragung: Die Gesellschaft überträgt gemäss Vertrag vom 25.10.2019 Aktiven von CHF 1'167'255'541.61 und Passiven (Fremdkapital) von CHF 985'255'541.61 auf die ABB Power Grids Switzerland AG, in Baden (CHE-424.543.670). Gegenleistung: keine.		
14		Fusion: Übernahme der Aktiven und Passiven der ABB Turbo Systems Holding AG, in Baden (CHE-103.538.064), gemäss Fusionsvertrag vom 15.05.2020 und Bilanz per 31.12.2019. Aktiven von CHF 158'353'403.10 und Passiven (Fremdkapital) von CHF 5'585'805.56 gehen auf die übernehmende Gesellschaft über. Da dieselbe Aktionärin sämtliche Aktien der an der Fusion beteiligten Gesellschaften hält, findet weder eine Kapitalerhöhung noch eine Aktienzuteilung statt.		

Ref	TR-Nr	TR-Datum	SHAB	SHAB-Dat.	Seite / Id	Ref	TR-Nr	TR-Datum	SHAB	SHAB-Dat.	Seite / Id
0	(Auslassung)			(Auslassung)		8	10513	27.09.2019	190	02.10.2019	1004728557
1	28	06.02.2019	28	11.02.2019	1004563525	9	11659	01.11.2019	215	06.11.2019	1004753536
2	5500	16.05.2019	97	21.05.2019	1004634875	10	12376	21.11.2019	229	26.11.2019	1004768379
3	5909	27.05.2019	104	31.05.2019	1004641944	11	13723	20.12.2019	250	27.12.2019	1004794025
4	6794	20.06.2019	120	25.06.2019	1004659139	12	4625	29.04.2020	85	04.05.2020	1004882360
5	6905	24.06.2019	122	27.06.2019	1004661518	13	5625	26.05.2020	103	29.05.2020	1004899833
6	8178	19.07.2019	141	24.07.2019	1004683182	14	5794	29.05.2020	106	04.06.2020	1004902852
7	9989	13.09.2019	180	18.09.2019	1004718835	15	6894	24.06.2020	123	29.06.2020	1004923081

Ei	Ae	Lö	Personalangaben	Funktion	Zeichnungsart
0			Perotti, Eric, von Val-de-Travers, in Stäfa	Mitglied des Verwaltungsrates Revisionsstelle	Kollektivunterschrift zu zweien
0			KPMG AG (CHE-106.084.881), in Zürich		
0			Bornkessel, Nadja, deutsche Staatsangehörige, in Baden		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Egli, Elisabeth, von Zürich, in Baden		Kollektivunterschrift zu zweien
0			George, Alexander, von Holderbank (SO), in Opfikon		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Gribi, Urs Erwin, von Lengnau BE, in Oberrohrdorf		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Güller, Martin, von Zürich, in Volketswil		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Hengartner, Lukas, von Waldkirch, in Zollikon		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Hepp, Harald, von Zürich, in Zürich		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Husain, Bazmi Rizwan, indischer Staatsangehöriger, in Zürich		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Keller, Edgar, deutscher Staatsangehöriger, in Stühlingen/ Mauchen (DE)		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Koch, Andreas, von Villmergen, in Bremgarten AG		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Kolehmainen, Ulla, finnische Staatsangehörige, in Zürich		Kollektivunterschrift zu zweien

CHE-101.538.426	ABB Schweiz AG	Baden	5
-----------------	----------------	-------	---

Ei	Ae	Lö	Personalangaben	Funktion	Zeichnungsart
0			Lampreu, Marco, von Birmenstorf (AG), in Fislisbach		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Lareida, Monica, von Cazis, in Horgen		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Mosimann, Philipp, von Sumiswald, in Zürich		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Mölich, Andreas, deutscher Staatsangehöriger, in Baden		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Müller, Daniel Micha, von Oberkulm, in Zürich		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Ramseier, Stefan, von Luzern, in Obersiggenthal		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Roth, Ernst, von Ebnat-Kappel, in Freienwil		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Rothenbühler, Adrian, von Oberdorf SO, in Küttigen		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Rubinic, Natascia, italienische Staatsangehörige, in Kilchberg ZH		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Scharrer, Alexander, deutscher Staatsangehöriger, in Küssaberg (DE)		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Schütz, Marcel, von Sumiswald, in Wangen-Brüttsellen		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Stadler, Gilbert, von Zug, in Hinwil		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Stirnimann, Bernadette, von Urdorf, in Zürich		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Stumm, Daniel, deutscher Staatsangehöriger, in Gebenstorf		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Wentzler, Frank, deutscher Staatsangehöriger, in Eschenz		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Ziegler, Armin, deutscher Staatsangehöriger, in Biberstein		Kollektivunterschrift zu zweien
0			Zingg, Marc André, von Bürglen TG, in Alberswil		Kollektivunterschrift zu zweien
3			Pfister, Kevin, von Zürich, in Zürich		Kollektivunterschrift zu zweien
3			Weigele, Daniel, deutscher Staatsangehöriger, in Rapperswil		Kollektivunterschrift zu zweien
	4		Matharu, Inderjit, britischer Staatsangehöriger, in Uster		Kollektivunterschrift zu zweien
	7		Stephan, Volker, deutscher Staatsangehöriger, in Feusisberg		Kollektivunterschrift zu zweien
8			Kamm Steiner, Nicole, von Glarus Nord, in Baden		Kollektivunterschrift zu zweien
	10		Itchner, Robert, von Zürich, in Uster	Präsident des Verwaltungsrates	Kollektivunterschrift zu zweien
	10		Rowlands, Jacqueline, britische Staatsangehörige, in Untersiggenthal	Mitglied des Verwaltungsrates	Kollektivunterschrift zu zweien
	10		Cotting, René, von Tentlingen, in Stäfa		Kollektivunterschrift zu zweien
10			Dall'Acqua, Marcelo, italienischer Staatsangehöriger, in Basel		Kollektivunterschrift zu zweien
12			Anliker, Alexander, von Gondiswil, in Würenlos		Kollektivunterschrift zu zweien
12			Blauenstein, Oliver, von Basel, in Zürich		Kollektivunterschrift zu zweien
12			Bolliger, Mathias, von Gontenschwil, in Weinfelden		Kollektivunterschrift zu zweien
12			Horn, Jochen, deutscher Staatsangehöriger, in Dietikon		Kollektivunterschrift zu zweien
15			Hirschi, Michael, von Zürich, in Niederweningen		Kollektivunterschrift zu zweien
15			Kaufmann, Alexander, von Zürich, in Dietikon		Kollektivunterschrift zu zweien

Aarau, 29.06.2020 15:32

Diese Internet Information aus dem kantonalen Handelsregister hat mangels Originalbeglaubigung keinerlei Rechtswirkung und erfolgt ohne Gewähr.

[crest]

Commercial Register Office of the Canton of Aargau

CANTON OF AARGAU

Identification number CHE-101.538.426	Legal status Joint-stock company	Entry 17.01.1990	Cancelled	Carried from: CH-400.3.008.861-1/c on:	1
---	--	---------------------	-----------	--	----------

[barcode] All entries

Ent	Ca	Business name	Ref	Registered office
0		ABB Schweiz AG	0	Baden
0		(ABB Suisse SA) (ABB Switzerland Ltd)		

Ent	Ca	Share capital (CHF)	Payment under subscription (CHF)	Share denomination	Ent	Ca	Company address
0		55,000,000.00	55,000,000.00	550,000 registered shares of CHF 100.00	11		Bruggerstrasse 66 5400 Baden

Ent	Ca	Purpose	Ent	Ca	Other addresses
0		Development, project planning, production, installation and sale of and trade in installations, systems, machines, apparatus and technical products of any kind in the field in particular of energy technology and automation technology, providing of services in particular in the areas of research, development, information technology, communications as well as management and business support, and looks after the interests of ABB Ltd, Zurich, in Switzerland; may acquire real estate, set up branch establishments and participate in other companies; may effect financing transactions and may also provide securities in respect of obligations of its shareholders and of associated companies in particular in the form of guarantees, pledges, blanket assignments, cessions and assignments by way of security and indemnity declarations.	0		Fabrikstrasse 3 und 9 5600 Lenzburg
			0		Zentralstrasse 5242 Birr
			0		Austrasse 5300 Turgi
			0		Toro 2 Eduard-Imhofstrasse 4 8050 Zurich
			0		Bahnhof TH 10 Jurastrasse 45 5430 Wettingen
			0		Fullachstrasse 150 8201 Schaffhausen
			0		Segelhof 5405 Dättwil AG
			0		Badenerstrasse 780 8048 Zurich
			0		Brown Boveri-Strasse 5 8050 Zurich
			0		Badenerstrasse 790 8048 Zurich
			0		Via Boschina 5 6963 Pregassona
			0		Herbergstrasse 21 9524 Zuzwil SG
			0		Brown Boveri Platz 3 5400 Baden
			0		Bruggerstrasse 72 5400 Baden
			0		Waldeggstrasse 76 3097 Liebefeld
			0		Brühlstrasse 50 5313 Klingnau
			0		Kanalstrasse 12 5313 Klingnau
			0		Kreuzweg 11 5400 Baden
			0		Industriestrasse 44a 5314 Kleindöttingen
			0		Industriestrasse 34 5314 Kleindöttingen
		0		Aathalstrasse 90 8610 Uster	
		0		Affolternstrasse 44 8050 Zurich	
		0		Freiburgstrasse 251	

CHE-101.538.426	ABB Schweiz AG	Baden	2
-----------------	----------------	-------	---

			4	3018 Bern
			13	rue des Sablières 4-6
			15	1242 Satigny
				Rue du Sablon 4
				1110 Morges
				Bruggerstrasse 71a
				5400 Baden

Ent	Ca	Remarks	Ref	Date of the statutes
0		The assignability of the registered shares is restricted in accordance with the statutes.	0	10.01.1990
0		Communications to the shareholders are made by letter or, email.	0	14.12.1992
0		The extract carried over from a previous register index does not contain any facts deleted prior to the carry-over, and also no possible earlier dates of the statutes or citations in the Journal or SOGC.	0	22.12.1993
		These may be viewed in the commercial register card referred to in the field "Carried over from".	0	28.02.1994
			0	15.05.1998
			0	11.12.2001
			0	12.09.2003
			0	04.06.2007
			0	20.10.2015

Ent	Ca	Qualified facts	Ref	Official publication
0		Merger: Upon the capital increase of 28.02.1994 the company acquires "ABB Process Automation AG", in Baden, by merger according to Art. 748 of the Swiss Code of Obligations ("OR"). Assets of CHF 158,082,273.92 and liabilities of CHF 134,994,131.75 pass to the company according to the merger balance sheet as at 01.01.1994 by universal succession; the increase amount was paid under subscription in accordance with the merger agreement. The shareholders of the acquired company receive for this 100,000 fully paid-up registered shares of CHF 100.00 each in the acquiring company.	0	SOGC
0		Mergers: The company acquires, by way of the merger according to Art. 748 OR and on the basis of the merger agreements of 11.12.2001 and merger balance sheets as at 31.10.2001 by universal succession, assets of CHF 41,860,902.72 and liabilities of CHF 36,538,013.29 of "ABB Business Services Ltd" in Baden, assets of CHF 14,918,138.43 and liabilities of CHF 12,065,799.83 of "ABB Corporate Research AG", in Baden, assets of CHF 25,307,953.23, and liabilities of CHF 16,324,675.65 of "ABB Low Voltage Power AG" in Lenzburg, assets of CHF 252,443,846.19 and liabilities of CHF 200,596,350.27 of "ABB Power Automation AG" in Baden, assets of CHF 190,666,997.85 and liabilities of CHF 215,265,526.36 of "ABB Semiconductors AG" in Baden, assets of CHF 31,431,583.12 and liabilities of CHF 24,069,918.71 of "ABB Unifer AG" in Birr, assets of CHF 20,347,497.75 and liabilities of CHF 10,996,072.27 of "ABB CMC Carl Maier AG" in Schaffhausen, assets of CHF 11,550,026.73 and liabilities of CHF 8,950,260.28 of "ABB Flexible Automation AG" in Zurich, assets of CHF 505,636,663.03 and liabilities of CHF 386,636,324.92 of "ABB Hochspannungstechnik AG" in Zurich, and assets of CHF 31,602,755.33 and liabilities of CHF 21,765,294.26 of "ABB Normelec AG" in Zurich. As the shareholders of the acquiring company and the shareholders of the acquired companies are identical, the shares in the acquired companies expire and the share capital of the acquiring company remains unchanged.		
0		Merger: The company acquires, by way of the merger, "ENTRELEC SWISS SA" in Belfaux. In accordance with the merger agreement of 20.08.2002 and merger balance sheet as at 01.04.2002, assets of CHF 1,090,521.00 and liabilities of CHF 662,295.00 pass to the company by universal succession. As the shareholders of the two		

CHE-101-538.426	ABB Schweiz AG	Baden	3
-----------------	----------------	-------	---

Ent	Ca	Qualified facts	Ref	Official publication
		companies are identical, these shares expire and the nominal capital of the acquiring company remains unchanged.		
0		Merger: The company acquires, by way of the merger in accordance with Art. 748 OR, "SKYVA Schweiz AG", in Hägendorf. In accordance with the merger agreement of 28.05.2003 and merger balance sheet as at 01.01.2003, assets of CHF 11,301,617.00 and liabilities of CHF 10,858,617.00 pass to the company by universal succession. As the shareholders of the two companies are identical, the shares of the acquired company expire and the share capital of the acquiring company remains unchanged.		
0		Merger: The company acquires, by way of the merger, ABB New Ventures AG, in Zurich. In accordance with the merger agreement of 20.06.2003 and merger balance sheet as at 01.01.2003, assets of CHF 6,309,938.93 and liabilities (outside capital) of CHF 6,210,200.49 pass to the company by universal succession. As the shareholders of the two companies are identical, the shares of the acquired company expire and the share capital of the acquiring company remains unchanged.		
0		Merger: The company acquires Micafil AG, in Zurich (CHE-107.362.143), in accordance with the merger agreement of 14.06.2004 and balance sheet as at 01.01.2004. Assets of CHF 22,756,511.99 and liabilities of CHF 20,387,724.58 pass to the company by universal succession. As the shareholders of the two companies are identical, the shares of the acquired company expire and the nominal capital of the acquiring company remains unchanged.		
0		Merger: Acquisition of the assets and liabilities of "Levy fils AG", in Basel (CHE-107.731.973), in accordance with the merger agreement of 21.10.2004 and balance sheet as at 01.10.2004. Assets of CHF 6,422,177.96 and liabilities (outside capital) of CHF 5,988,236.66 pass to the acquiring company. As the same shareholders hold all of the shares in the companies involved in the merger, there is neither a capital increase nor an allotment of shares.		
0		Merger: Acquisition of the assets and liabilities of ABB Insurance Brokers AG, in Baden (CHE-106.740.202), in accordance with the merger agreement of 26.01.2006 and balance sheet as at 01.01.2006. Assets of CHF 1,477,495.01 and liabilities (outside capital) of CHF 1,327,495.01 pass to the acquiring company. As the acquiring company holds all of the shares in the transferring company, there is neither a capital increase nor an allotment of shares.		
0		Merger: Acquisition of the assets and liabilities of Baldor Electric Switzerland AG, in Feuerthalen (CHE-107.923.047), with a share capital of CHF 2,110,000.00 and legal reserves of CHF 768,000.00, in accordance with the merger agreement of 25.04.2012 and balance sheet as at 31.12.2011. Assets of CHF 419,353.00 and liabilities (outside capital) of CHF 156,538.00 pass to the acquiring company. According to confirmation by the accredited audit expert, the acquiring company has at its disposal freely available net equity to the extent of the capital loss. As the acquiring company holds all of the shares in the transferring company, there is neither a capital increase nor an allotment of shares.		
0		Merger: Acquisition of the assets and liabilities of ABB Technology Ventures Ltd, in Zurich (CHE-115.379.944), in accordance with the merger agreement of 09.05.2014 / 14.05.2014 and balance sheet as at 31.12.2013. Assets of CHF 70,205,528.76 and liabilities		

CHE-101.538.426	ABB Schweiz AG	Baden	4
-----------------	----------------	-------	---

Ent	Ca	Qualified facts	Ref	Official publication
		(outside capital) of CHF 136,382,452.51, i.e. a liabilities surplus of CHF 66,176,923.75, pass to the acquiring company. According to confirmation of by accredited audit expert, subordinations to the extent of the capital loss and liabilities exceeding the assets exist. As the shareholders hold all of the shares in the transferring company, there is neither a capital increase nor an allotment of shares.		
0		Merger: Acquisition of the assets and liabilities of Newave Energy AG, in Baden (CHE-108.417.999), in accordance with the merger agreement of 19.11.2014 and balance sheet as at 31.10.2014. Assets of CHF 10,424,141.33 and liabilities (outside capital) of CHF 6,695,242.97 pass to the acquiring company. As the acquiring company holds all of the shares in the transferring company, there is neither a capital increase nor an allotment of shares.		
0		Merger: Acquisition of the assets and liabilities of ABB Technology AG, in Zurich (CHE-102.176.685), in accordance with the merger agreement of 09.05.2016 and balance sheet as at 31.12.2015. Assets of CHF 702,393,851.68 and liabilities (outside capital) of CHF 1,232,858,587.04, i.e. a liabilities surplus of CHF 530,464,735.36, pass to the acquiring company. According to confirmation of the accredited audit expert, subordinations to the extent of the capital loss and liabilities exceeding the assets exist. As the same shareholder holds all of the shares in the companies involved in the merger, there is neither a capital increase nor an allotment of shares.		
2		Merger: Acquisition of the assets and liabilities of ABB Research Ltd, in Zurich (CHE-101.954.204), in accordance with the merger agreement of 16.04.2019 and merger balance sheet as at 31.12.2018. Assets of CHF 282,111.00 and liabilities (outside capital) of CHF 9,220.00 pass to the acquiring company. As the same shareholder holds all of the shares in the companies involved in the merger, there is neither a capital increase nor an allotment of shares.		
5		Merger: Acquisition of the assets and liabilities of ABB Distribution Solutions AG, in Baden (CHE-491.717.832), in accordance with the merger agreement of 20.06.2019 and balance sheet as at 01.01.2019. Assets of CHF 30,587,033.68 and liabilities (outside capital) of CHF 26,587,033.68 pass to the acquiring company. As the acquiring company holds all of the shares in the transferring company, there is neither a capital increase nor an allotment of shares.		
9		Asset transfer: In accordance with the agreement of 25.10.2019 the company transfers assets of CHF 1,167,255,541.61 and liabilities (outside capital) of CHF 985,255,541.61 to ABB Power Grids Switzerland AG, in Baden (CHE-424.543.670). Consideration: none.		
14		Merger: Acquisition of the assets and liabilities of ABB Turbo Systems Holding AG, in Baden (CHE-103.538.064), in accordance with the merger agreement of 15.05.2020 and balance sheet as at 31.12.2019. Assets of CHF 158,353,403.10 and liabilities (outside capital) of CHF 5,585,805.56 pass to the acquiring company. As the same shareholder holds all of the shares in the companies involved in the merger, there is neither a capital increase nor an allotment of shares.		

CHE-101-538.426	ABB Schweiz AG	Baden	5
-----------------	----------------	-------	---

Ref	Journal No.	Journal Date	SOGC	SOGC Date	Page/ld	Ref	Journal No.	Journal Date	SOGC	SOGC Date	Page /ld
0		(Omission)		(Omission)		8	10513	27.09.2019	190	02.10.2019	1004728557
1	28	06.02.2019	28	11.02.2019	1004563525	9	11659	01.11.2019	215	06.11.2019	1004753536
2	5500	16.05.2019	97	21.05.2019	1004634875	10	12376	21.11.2019	229	26.11.2019	1004768379
3	5909	27.05.2019	104	31.05.2019	1004641944	11	13723	20.12.2019	250	27.12.2019	1004794025
4	6794	20.06.2019	120	25.06.2019	1004659139	12	4625	29.04.2020	85	04.05.2020	1004882360
5	6905	24.06.2019	122	27.06.2019	1004661518	13	5625	26.05.2020	103	29.05.2020	1004899833
6	8178	19.07.2019	141	24.07.2019	1004683182	14	5794	29.05.2020	106	04.06.2020	1004902852
7	9989	13.09.2019	180	18.09.2019	1004718835	15	6894	24.06.2020	123	29.06.2020	1004923081

Ent	Mo	Ca	Personal Data	Function	Type of Signature
0			Perotti, Eric, from Val-de-Travers, in Stäfa	Member of the Administrative Board	Joint signature as one of two
0			KPMG AG (CHE-106.084.881), in Zurich	Auditor	Joint signature as one of two
0			Bornkessel, Nadja, German citizen, in Baden		Joint signature as one of two
0			Egli, Elisabeth, from Zurich, in Baden		Joint signature as one of two
0			George, Alexander, from Holderbank (SO), in Opfikon		Joint signature as one of two
0			Gribi, Urs Erwin, from Lengnau BE, in Oberrohrdorf		Joint signature as one of two
0			Güller, Martin, from Zurich, in Volketswil		Joint signature as one of two
0			Hengartner, Lukas, from Waldkirch, in Zollikon		Joint signature as one of two
0			Hepp, Harald, from Zurich, in Zurich		Joint signature as one of two
0			Husain, Bazmi Rizwan, Indian citizen, in Zurich		Joint signature as one of two
0			Keller, Edgar, German citizen, in Stühlingen/Mauchen (DE)		Joint signature as one of two
0			Koch, Andreas, from Villmergen, in Bremgarten AG		Joint signature as one of two
0			Kolehmainen, Ulla, Finnish citizen, in Zurich		Joint signature as one of two
0			Lampreu, Marco, from Birmenstorf (AG), in Fislisbach		Joint signature as one of two
0			Lareida, Monica, from Cazis, in Horgen		Joint signature as one of two
0			Mosimann, Philipp, from Sumiswald, in Zurich		Joint signature as one of two
0			Mölich, Andreas, German citizen, in Baden		Joint signature as one of two
0			Müller, Daniel Micha, from Oberkulm, in Zurich		Joint signature as one of two
0			Ramseier, Stefan, from Luzern, in Obersiggenthal		Joint signature as one of two
0			Roth, Ernst, from Ebnat-Kappel, in Freienwil		Joint signature as one of two
0			Rothenbühler, Adrian, from Oberdorf SO, in Küttigen		Joint signature as one of two
0			Rubinic, Natascia, Italian citizen, in Kilchberg ZH		Joint signature as one of two
0			Scharrer, Alexander, German citizen, in Küssaberg (DE)		Joint signature as one of two
0			Schütz, Marcel, from Sumiswald, in Wangen-Brüttisellen		Joint signature as one of two
0			Stadler, Gilbert, from Zug, in Hinwil		Joint signature as one of two

CHE-101.538.426	ABB Schweiz AG	Baden	6
-----------------	----------------	-------	---


Ent	Mo	Ca	Personal Data	Function	Type of Signature
0			Stirnemann, Bernadette, from Urdorf, in Zurich		Joint signature as one of two
0			Stumm, Daniel, German citizen, in Gebenstorf		Joint signature as one of two
0			Wentzler, Frank, German citizen, in Eschenz		Joint signature as one of two
0			Ziegler, Armin, German citizen, in Biberstein		Joint signature as one of two
0			Zingg, Marc Andre, from Bürglen TG, in Alberswil		Joint signature as one of two
3			Pfister, Kevin, from Zurich, in Zurich		Joint signature as one of two
3			Weigele, Daniel, German citizen in Ruppertswil		Joint signature as one of two
	4		Matharu, Inderjit, British citizen, in Uster		Joint signature as one of two
	7		Stephan, Volker, German citizen, in Feusisberg		Joint signature as one of two
8			Kamm, Steiner, Nicole, from Glarus Nord, in Baden		Joint signature as one of two
	10		Itschner, Robert, from Zurich, in Uster	President of the Administrative Board	Joint signature as one of two
	10		Rowlands, Jacqueline, British citizen, in Untersiggenthal	Member of the Administrative Board	Joint signature as one of two
	10		Cotting, Rene, from Tentlingen, in Stäfa		Joint signature as one of two
10			Dall'Acqua, Marcelo, Italian citizen, in Basel		Joint signature as one of two
12			Anliker, Alexander, from Gondiswil, in Würenlos		Joint signature as one of two
12			Blauenstein, Oliver, from Basel, in Zurich		Joint signature as one of two
12			Bolliger, Mathias, from Gontenschwil, in Weinfelden		Joint signature as one of two
12			Horn, Jochen, German citizen, in Dietikon		Joint signature as one of two
15			Hirschi, Micgael, from Zurich, in Niederweningen		Joint signature as one of two
15			Kaufmann, Alexander, from Zurich, in Dietikon		Joint signature as one of two

Aarau, 29.06.2020 15:32

This Internet information from the Cantonal Commercial Register is invalid without the original certification and is made without guarantee.

RWS Group Ltd, of Europa House, Chiltern Park, Chiltern Hill, Chalfont St Peter, Buckinghamshire, United Kingdom, hereby declares that, to the best of its knowledge and belief, the following document, prepared by one of its translators competent in the art and conversant with the English and German languages, is a true and correct translation of the accompanying document into the English language.

Signed this 14th day of August 2020



N. I. SIMPKIN

Managing Director – UK Translation Division

For and on behalf of RWS Group Ltd